

QUE VOUDRAIT POSSEDER UN PIANO?
NOTRE SYSTEME VA ILLER
Le me. est à la vente une collection de 2000
petits pianos que nous vendons à bas prix.
VOTRE VIE A PIANO.

A QUATRE PEDALES DE GRUNEWALD?
Une merveille de construction de piano fabriqué sous notre direction
et vendu à un prix inférieur à New Castle Ind. après une
épreuve de plus de quarante ans dans le ciel. Un piano
fabriqué à un prix populaire. Nous avons fait tout ce que nous pouvons pour faire de ce piano une réussite. NOTRE SOMME LES
EXPERIENCES ET LES CONNAISSANCES DE
Fischer, Schaeffer, Schaeffer et Gilbert.

GRUNEWALD'S.
33 CANAL ST.

La catastrophe du "General Slocum"

Verdict rendu par le jury du coroner.

New York, 28 juin.—Le jury du coroner qui a instruit l'enquête sur la catastrophe du "General Slocum" a rendu le verdict suivant:

L'immense perte de vies résultant de la catastrophe du "General Slocum" est due à la mauvaise administration des directeurs de la Knickerbocker Steamship Company.

"Le capitaine van Schaick est criablement responsable."

"Le capitaine Pease, du "Grand Renouveau," qui remplissait les fonctions de capitaine surveillant de la flotte de la compagnie est criablement responsable par le fait qu'il a négligé d'équiper convenablement le "General Slocum" d'appareils destinés à combattre le feu."

"Le maître d'équipage Flanagan s'est conduit également."

"Les actes de l'inspecteur Lundberg sont appelés à l'attention des autorités."

Le coroner Berry a délivré des mandats d'amener contre les directeurs et les fonctionnaires de la Knickerbocker Steamship Company.

L'inspecteur Lundberg et le maître d'équipage Flanagan ont été mis sous caution de \$1,000 chacun.

ELECTROCUTE.

Mobile, Alabama, 28 juin.—Will L. Kelly, qui résidait à Atlanta, a été électrocuté aujourd'hui pendant qu'il peignait un poteau électrique. Le force du courant était telle que la mort a été foudroyante. Le corps a été suspendu au fil par le poignet pendant plusieurs minutes.

Mort du compositeur "Dixie"

Columbus, O., 28 juin.—Un message téléphonique parvenu de Mount Vernon, O., annonce la mort subite dans cette ville de Dan Emmett, le vieux ministre.

Emmett s'était renouvelé dans les Etats-Unis par sa composition de "Dixie". Il était âgé de 56 ans.

Ballets donten

Tuxedo, 28 juin, 11:30 a. m.—Un rapport non confirmé de l'île de Hokkaido annonce que des navires ressemblant à ceux de l'escadre russe de Vladivostok ont paru à large de Tuxedo le 27 juin.

Des nouvelles semblables ont été reçues d'autres endroits de la côte nord du Japon. Le ministère de la marine n'a ajouté pas foi à ces rapports.

Troupes russes en déroute.

London, 28 juin.—Une députation de Tokio à la légation japonaise dit que l'armée de Ta-kuan a occupé Fanchou Ling à treize miles au nord-ouest de Syon le jeudi après un combat de six heures.

Les Japonais ont perdu à peu près cent hommes.

Les troupes russes, composées de cinq régiments d'infanterie et de deux régiments de cavalerie, avec 16 canons, ont fui en déroute vers Tumoching.

Rémerciements du gouvernement américain à M. Delessert.

Tuxedo, 28 juin.—L'ambassadeur Porter a transmis aujourd'hui au ministre des affaires étrangères, M. Delessert, les remerciements du gouvernement américain et son appréciation des bons offices de la France en faveur de M. Delessert.

Espions japonais.

Nevada, Russie, 28 juin.—Deux Japonais, le gant, détrit des joueurs d'orgue aux armes et portant le costume bulgare ont été arrêtés ce matin. Leurs orgues, perfides, ont été cartes des coûts de la Bulgarie et des instruments de mesure.

Les prisonniers ont fait des aveux.

On croit qu'un colonel de l'armée japonaise a été arrêté et que son ordonnance.

Les deux hommes ont été emmenés à St-Petersbourg.

La situation à Port Arthur.

Che Foo, 28 juin.—Des lettres reçues aujourd'hui de Port Arthur qui portent la date du 23 juin n'apportent aucune nouvelle, mais elles donnent une idée des conditions qui existent dans la ville assiégée.

Un des correspondants dit que les citoyens ne sont pas au courant des progrès de la guerre.

La plupart des non-combattants passent la nuit en sûreté dans des caves ou des cellules souterraines.

Des bandes de musique jouent à l'occasion dans les parcs, et le prix des aliments est un peu élevé. Les Chinois souffrent beaucoup, sous bien des rapports, de la guerre.

Le gouvernement pourvoit à la nourriture des Chinois qui sont sur les jongles pour pouvoir leur permettre de quitter Port Arthur. Les garde-malades de la Croix-Rouge, faute de travail régulier ont établi des restaurants pour les indigents. Quelques Chinois travallent encore dans les nouveaux ateliers de construction de navires.

Les devises des concurrents à qui des mentions honorables auraient été accordées, seront dues devant le juge.

Tout manuscrit couronné sera publié dans le journal de l'Athénée.

La présentation des prix se fera dans une séance publique. On réunit pour la circonstance tous les éléments d'une fête littéraire et artistique.

Le nom du lauréat ou de la lauréate sera proclamé après la lecture du manuscrit qui aura obtenu le prix.

Tous candidats qui feront connaître sa devise sera mis hors de concours. Toute personne qui aura obtenu la médaille ne pourra plus concourir.

Les manuscrits seront adressés au Secrétaire.

Le Secrétaire permanent,

BUS ROUVEN,
P. O. Box 726, Nouvelle-Orientale

COWPEA.

▲ veuillez nous faire votre offre pour
J 10 libras. Marchandise de gran.
Avec des rues Purchaser Sud Pater.
6 mai - 2 mois - nous vendons.

BULLETIN FLUVIAL.

Nouvelle-Orléans 28 juin 1904

Four par le Bureau Meteorologique et
des Observations de la Marine et de l'Agen-
ce des Etats-Unis.

Message à Lettre A. M.

FAITS DIVERS.

Maître à l'école de la ville de

Chaloupes rejetées à la côte.

Vladivostok, 28 juin.—Trois chaloupes japonaises ont échoué sur la côte près du village de Kongsion.

Une d'entre elles porte le nom de "Kinshiu," un des transports japonais coulés par l'escadre de Vladivostok le 29 avril.

Les deux autres doivent avoir appartenu à des navires de guerre japonais.

Le brouillard est très épais à Vladivostok.

La ville est calme.

LA MER.

Berthe Oberline, un bébé de sept mois, vient d'être victime d'une éruption qui lui a coûté la vie. L'enfant était en traitement depuis plusieurs jours pour un fort rhume et dimanche dernier pendant que sa mère, Mme. G. Oberline, qui demeure rue des Français 1634, se préparait à déménager, la pauvre petite a eu une violente crise de toux.

La mère a vite envoyé sa fille, âgée de neuf mois, chercher une bouteille de sirop qui se trouvait sur la chemise de la pièce voisine, mais la bouteille s'est rompue de bouteille et en a apporté une contenant de la benzine.

La mère ne s'aperçut pas de l'erreur, en donna une cuillerée au bébé. L'accident fut découvert le Dr. W. T. Richard a été immédiatement mandé, mais malgré les soins de ce dernier, l'enfant a expiré deux heures plus tard. La pauvre mère est plongée dans le désespoir.

Pendant que Michel Hayes, qui demeure rue des Français près Berbiguier, s'était endormi sur un escalier à l'angle des rues N. Peters et Canal, hier matin, vers quatre heures, un voleur lui a pris sa montre et 50 francs.

Envoyé à l'hôpital.

Dave Daniel, un ouvrier de couleur, est arrivé à la Nouvelle-Orléans et est monté par le train de l'Illinois Central, pour se faire soigner à l'hôpital. Il souffre de blessures internes depuis hier matin en travaillant à Hammond, Ind.

Incendie.

Hier vers quatre heures de l'après-midi, une alarme a été donnée pour un feu éclaté dans une maison de la rue T. House, 614, appartenant à Eugène Bracquet et occupée par Mme. W. G. Henry. Les dommages d'environ \$100, sont couverts par une assurance.

Autre incendie.

Hier à neuf heures du soir un feu a pris naissance dans les écuries de Jas. M. Hickay, à l'angle des rues Chester et Constantinople.

La bâche appartenant à Mme. John Thuer a été entièrement détruite.

Les pertes s'élèvent à environ 600.

Autre incendie.

Hier à neuf heures du soir un feu a pris naissance dans les écuries de Jas. M. Hickay, à l'angle des rues Chester et Constantinople.

La bâche appartenant à Mme. John Thuer a été entièrement détruite.

Les pertes s'élèvent à environ 600.

ATHENEE LOUISIANAIS.

CONCOURS DE 1904.

L'Athènée propose le sujet suivant aux personnes qui désirent prendre part au concours de cette année:

LES PIONNIERS FRANÇAIS
DANS LA VALLÉE DU MISSISSIPPI.

Les manuscrits seront reçus jusqu'au 1er mars 1905 inclusivement.

L'auteur du manuscrit qui aura reconnu le meilleur, recevra une médaille d'or, si le comité juge le manuscrit digne d'être couronné.

L'Athènée, s'il le juge utile, accordera une seconde médaille.

Toute personne résidant en Louisiane est invitée à concourir.

Les manuscrits devront être écrits aussi lisiblement que possible sur papier écolier réglé, avec une marge, et seulement sur le recto et les lignes. Il ne devront pas dépasser 25 pages.

Chaque manuscrit sera remis sans nom d'auteur, mais portant une épigraphe ou devise qui sera reproduite sur une enveloppe cachetée dans laquelle l'auteur aura écrit son nom et son adresse.

Le comité nommé pour examiner l'enveloppe contenant le nom du concurrent qui a mérité le prix pourra assurer qu'il est dans les conditions du concours.

Le comité pourra accorder des mentions honorables s'il le juge convenable.

Tout manuscrit couronné sera publié dans le journal de l'Athènée.

La présentation des prix se fera dans une séance publique. On réunit pour la circonstance tous les éléments d'une fête littéraire et artistique.

Le nom du lauréat ou de la lauréate sera proclamé après la lecture du manuscrit qui aura obtenu le prix.

Tous candidats qui feront connaître sa devise sera mis hors de concours.

Toute personne qui aura obtenu la médaille ne pourra plus concourir.

Les manuscrits seront adressés au Secrétaire.

Le Secrétaire permanent,

BUS ROUVEN,
P. O. Box 726, Nouvelle-Orientale

CHEZ E. J. LOUPRE,

Mort aux Chevaux—Racine et Poils.

Nouvelle Découverte
PAR Alice HELL.

Un Traiteur est
ESSAI GRATUIT à toute
personne qui a
besoin de faire
son cheval ou
son chien.

Il a été fait par
Alice Hell.

Il a été fait par
Alice Hell.